

2020年2月18日

お取引先様 各位

株式会社ナンシン
代表取締役社長 齋藤邦彦

「新型コロナウイルス感染症」による、
一部製品の生産及び出荷への影響について

拝啓 時下ますますご清栄のこととお喜び申し上げます。
平素は格別のお引き立てを賜り、厚く御礼申し上げます。

中国・武漢に端を発した新型コロナウイルス感染症について、感染被害状況は拡大の一途を辿っております。

このような状況の中、弊社関連会社である中国・蘇州工場（南星物流器械（蘇州）有限公司）にて生産しているキャスター及び物流機器関連製品につきまして、生産及び出荷の遅延が避けられない見通しとなっております。

新型コロナウイルス感染拡大阻止を目的として、中国江蘇省政府より「帰省した従業員の自宅謹慎」命令が出ており、工場稼働は制限された状況が続いております。

蘇州工場では生産活動再開の許可が下りたものの、生産活動に携わる従業員数が上記制限により十分に確保できておらず、また中国国内のサプライヤーからの部品供給にも支障が出ており、この状況はしばらく続く見通しとなっております。

新型コロナウイルス感染症の感染状況を見据えながら、生産体制の復旧に向けて引き続き取り組んでまいります。

お取引先の皆さまには多大なるご迷惑をおかけすることとなり、誠に申し訳ございません。諸事情ご賢察の上、何卒ご了承くださいませよう、よろしくお願い申し上げます。

敬具